



練馬東小だより

平成30年 4月6日
練馬区立練馬東小学校
校長 山田 美鈴
第1号

平成30年度のスタートにあたり

校長 山田 美鈴

正門のしだれ桜が満開に咲く3月23日、61名の児童が練馬東小学校から巣立っていきました。卒業証書を手にする満面の笑顔は、将来の夢に向かおうとする決意に溢れていました。6年間の小学校生活を終えると、これほどまでに成長するものなのかと、改めて実感した卒業式でした。

さて保護者の皆様、お子様の御入学並びに御進級、誠におめでとうございます。

本校の学校教育目標は以下の通りです。

共に生きる子ども

- やさしく…思いやりのある心豊かな子ども
- ◎かしこく…よく考え、進んで行動する子ども
- たくましく…健康で丈夫な身体をもち、忍耐強く向上に向けて努力する子ども

今年度は特に「かしこく」を重点目標とし、全教育活動に取り組んでまいります。

子供たちが、これからの激動する社会をたくましく堂々と生きていくためには、自ら課題を見付け、主体的に考え、判断して行動できる資質や能力が必要です。今年度は新学習指導要領実施に向けての重要な移行期間であり、本校では新たな取組として外国語活動の充実や算数科の研究などに取り組んでまいります。11月30日には、特別支援学級研究発表会を開催し、算数科の研究成果の一端をお示しすることになっております。

そしてさらに新たな取組を積極的に取り入れ、子供たちが意欲的に学びに向かおうとする環境作りに努めてまいります。

今年度も保護者の皆様をはじめ、地域の皆様に御理解と御協力、御支援を賜り、全教職員一丸となって尽力してまいります。本校全児童の成長のため、今年度もなにとぞよろしくお願い申し上げます。

☆学校便り、ホームページ等の

写真掲載のお願い☆

練馬東小学校では、子供たちの生き生きとした姿や教育活動の様子を学校便りやホームページ等で写真を掲載し、公開しております。お子様の写真を事情により控えたい方は、恐れ入りますが、4月13日(金)までに担任へ連絡帳等でお知らせください。御協力の程よろしくお願いいたします。

《 藤の花ファミリーコンサート 》

練馬東小学校の校庭にあるフジは、「ねりまの名木百選」に選定されています。平成17年から「藤の花が見頃の時期に何か楽しめるものを」という地域の人々の声に応え、「藤の花ファミリーコンサート」を開催しています。練馬東中学校吹奏楽部の生徒を招いて行うコンサートは、すっかり春の風物詩となり、藤とともに多くの観客を魅了しています。

今年度は、4月28日(土)に本校体育館で実施します。時間は、午後1時開場、午後1時30分開演です。今年度も、練馬東中学校吹奏楽部と練馬東小学校 PTA コーラス部に加え、本校の5、6年生(有志)が本校代表として参加します。

先着200名までと定員は決まっていますが、藤の花とともに、フレッシュな音楽の調べを聴きにいらしてください。いらっしゃる際は、上履きとくつ袋を持参していただくようお願い申し上げます。

○ 家庭学習のすすめ ○

学習内容の定着には復習が重要です。ぜひ家庭学習について、お子様と時間等の約束を決めて、習慣化を図れるよう御協力をよろしくお願い申し上げます。本校では、各学年×10+10分を家庭学習の時間として設定しています。家庭学習の内容については学年だよりでお知らせします。